



和と輪で結ぶ

ひすみ

第205号

発行日 令和元年12月20日

発行 柏崎市比角コミュニティ運営協議会
〒945-0047 柏崎市比角2丁目9番47号
TEL 0257 (24) 7487

E-mail : c-hisumi@kashiwazaki-cc.net
HP : hisumicc.wixsite.com/hisumi

比角コミセン



クリック

比角ストリートフェスティバル

2年続けて中止に

比角コミュニティ運営協議会長

田 村 光 一

猛烈な台風19号の接近により、今年の比角コミセン祭り前日祭、比角ストリートフェスティバルを中止といたしました。本祭である四谷通りを通行止めにして行う比角ストリートフェスティバルは2年続けての中止です。開催に向け準備をしてきましたが、強風によりテントが煽られ事故になってしまつたので、非常に残念ではあります。開催日の3日前の10月9日にコミセン正副会長、専門部長、センター長、主事が集まり協議を行つた結果、中止といたしました。実行委員会では、2年分のストリートフェスティバルとして、盛り上げる意気込みで当日を迎える予定でした。

同様に、町内会、青年会、小・中学校PTA、四谷商店街、比角地区子ども育成会他、各団体も同様のことと存じます。

「愛の品」を担当した民生福祉部をはじめとして各専門部、交通安全協会比角地区、消防第二分団の皆様から諸準備をいただきましたことに、改めて感謝申し上げます。地域の皆様から御提供いただきました「愛の品」につきましては、11月24日の「比角ふれあいフェスタ2019」で即売させていただきました。

最後に、地域の皆様に感謝申し上げ、来年こそは台風が来ないことを願うばかりです。

学びあうまち比角 学習部 文化施設見学

古町芸妓の踊りを鑑賞 11/27(水)

於：新潟市「燕喜館」

京都・祇園、東京・新橋と並び称される柳都新潟古町芸妓の踊りを、かつての商家のお屋敷「燕喜館」で鑑賞してきました。

美しい所作の市山流、ひろ佳さん(柏崎市出身・左)と千秋さん(鹿児島県出身)の芸妓(振袖さん)の踊り。 もてなしの和菓子と抹茶をいただいた後、長唄と三味線、踊りの鑑賞。御座敷遊びも少し体験しました。

【曲名…「新潟おけさ」「新潟小唄」「四季の新潟】



多くの参加者の皆さんから「普段体験できないことが、目の前で見れた。」「花柳界のおもてなしにふれ、最高に楽しかった。また、見に来たい!」との声が聞こえました。

(参加者32名)



同日、新潟県政記念館も見学してきました。(p 4)

2019 比角ふれあいフェスタ



比角ふれあいフェスタ

カーリングじゃないよ!
カローリング



投げるスピードが難しいなあ!!



ディスグッター9(ナイン)

愛の品・善意の品 売り上げ金報告

¥29,880

ストリートフェスティバルは台風19号接近のために中止になってしまいましたが、ふれあいフェスタにて販売させていただきました。ご協力ありがとうございました。このお金はコミュニティ活動のために使わせていただきます。

ニュースポーツ 体験交流会&愛の品即売会

今年の比角ふれあいフェスタは、保健体育部の「ニュースポーツ体験交流会」に加え、コミセン祭で中止になった民生福祉部の「愛の品即売会」を実施しました。他にも多くの団体からご協力いただき大盛況でした。(参加者 約200名)



それっ!
あつ、届かないよー

輪投げ



グラウンドゴルフで
目指せ、ホールインワン!



休憩スペースで一息

愛の品は大人気! 完売御礼!

この日は、たくさんの方が買いに来られました。中には「bingoゲームで使う」と、まとめて買っていく町内会もありましたよ!



お母さん、これが欲しいよ~



即完売!!
チュロスも
タピオカも大人気☆



よろんごの木出店

ゆずの袋詰め販売
あつという間に
完売!



学習部 デジカメ写真展
'信州なかのバラまつり'

育成会の
ふれあい食堂で
楽しい食事!!



福祉の会の駄菓子は
子どもたちに大人気!



交通安全協会の皆さん



今年の育成会カレーは
甘口と辛口よ!



アラカルトひすみ

町内活動編

長浜町町内会

世帯数 170世帯(含、アパート)

敬老会・収穫祭

10/20(日)
敬老会・収穫祭が、長浜町の日吉神社境内で行われました。



子どもからお年寄りまで約40人が、よしやぶ川沿いの畠で収穫された野菜を使った豚汁や焼き芋等を食べながら、おしゃべりをしたり、ゲームをしたりして楽しみました。料理はお母さんたち、会場設営は青年会やお父さん。参加者の少なかった日帰りの温泉バス旅行を、この身近な会場に変更し、かつ収穫祭と敬老会を兼ねて実施して、約10年になります。

このコーナーで取り上げてほしいこと、ご質問等がありましたら、比角センターセンターハウス広報部にお問い合わせください。こちらから取材に伺うこともあります。その際はご協力、よろしくお願いいたします。

このコーナーは、比角地区の様々なことを紹介するスペースです。町内会のこと、人物のこと、動植物のこと等を毎号少しづつ取り上げ紹介していきます。

クラブ活動編 比角ゴールデンファイヤー

優勝! 比角ゴールデンファイヤーA



8/31㈯と9/1㈰、荒浜野球場と佐藤が池第二球場で第31回比角親善野球大会が行われました。31回目となる令和元年度は熱戦の末、比角ゴールデンファイヤーAが4対2で日吉Tドリームスを下し、優勝しました。

この比角親善野球大会は、子どもたちの健全育成のために平成元年度から比角コミュニティ運営協議会の主催で行われているものです。

これまでのコミセンの活動（一部紹介）

ささえ愛のまち比角

高学年キャンプ ①8/9(金)・10(土) ②8/10(土)・11(日)



比角地区子ども育成会

小学4年から中学の子どもたちが、高柳こども自然王国で2班に分かれキャンプをしました。川遊び、カレー作り、キャンプファイヤー等の体験を通して、仲間の大切さを学びました。（参加者15名）

こども交流会 8/4(日) 比角福祉の会主催 市社協連携事業(地域食堂)

平成29年度まで実施していたお泊まり会は、平成30年度から宿泊なしの子ども交流会として実施しています。今年で2回目の実施。3～6年生による地域安全マップ作りと1～6年生による夏祭りをコミセンで実施しました。（参加者 マップ作り18名・夏祭り82名）



高齢者宅にお弁当を 10/17(木)



ボランティア比角

一人暮らしのお年寄りや70歳以上の高齢者の方に、月1回お弁当を届けています。

季節の旬の食材を使い、栄養のバランスを考え、よろこんでもらえる献立作りをしています。お弁当を届けた時の皆さんの笑顔を楽しみに活動を続け、33年になりました。

秋の挨拶啓発活動推進運動

10/17(木)～10/23(水)

比角小学校正門前及び第二中学校正門前で行いました。挨拶運動推進委員や町内会長、学校職員や生徒会の皆さん、登校する児童・生徒に「おはよう！」と明るく元気な声をかけていました。



第二中学校



比角小学校

学びあうまち比角

学習部

楽魅講座

税のお話～わかりやすい相続税～ 11/5(火)

於：比角コミセン

相続に関わる内容（相続税・財産・贈与等）について、税務署の方をお招きして学習しました。講座が終わった後は、個々に税務署の方に質問している姿が印象的でした。（参加者22名）



◀ 税務署の方をお招いて



講座の様子

ダム見学に行こう 10/17(木)

～鵜川ダム パート2～



平成30年度に続き、2年連続の講座でした。令和8年竣工予定の鵜川ダム。着々と工事が進む中、その変わりゆく姿を見るのが楽しみです。

完成まで毎年その姿を見たいという参加者もいました。（参加者21名）



文化施設見学

群馬県「洞窟観音・こんにゃくパーク」

10/19(土)



徳明園

柏崎市四谷出身の吳服商山田徳蔵氏が私財を投じて50年間、つるはしやスコップなどで全て人力で造成した地中観音靈場・徳明園を見学してきました。（参加者38名）

新潟県政記念館

11/27(水)

明治の府県会開設期における現存する唯一の議事堂として、国の重要文化財に指定されている旧議事堂を係の方の説明を聞きながら、見学してきました。

